

SLEP acorta jornada escolar de hoy por el paro de manipuladoras de la Junaeb

La Estrella de Chiloé
 cronica@laestrellachiloe.cl

Organismo sostenedor aseveró que se adelanta para hoy una actividad docente y que los alumnos de los establecimientos públicos de Chiloé tendrán clases solamente hasta el mediodía.

El Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé informó que, por el anuncio del paro nacional de manipuladoras de alimentos de la Junaeb (Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas), hoy sus establecimientos a cargo en las diez comunas de la provincia solamente tendrán actividades lectivas hasta mediodía.

El ente sostenedor envió ayer por la tarde un comunicado en que expone a las comunidades educativas de la provincia que "Junaeb está realizando las gestiones para que los estudiantes adscritos al programa de alimentación cuenten con el servicio".

Además, el organismo con sede en Castro recaló que "se ha decidido adelantar para este martes 12 de agosto la Jornada Nacional de Desarrollo Profesional Docente, razón por la cual las escuelas y liceos solo tendrán clases en la jornada de la mañana".

El SLEP detalló que en cuanto a los jardines infantiles VIF (vía transferencia de fondos), estos operarán has-



JUNAEB PRESENTÓ PLAN DE CONTINGENCIA PARA ESTE MARTES.

ta el mediodía, según las directrices entregadas por la Junji (Junta Nacional de Jardines Infantiles). Eso sí excluyó a algunos establecimientos del sur de la Isla: "Los jardines infantiles Cariñositos, Semillitas y Rayito de Sol (sala cuna) de la comuna de Quellón funcionarán en forma normal".

"Como sostenedores

siempre velaremos por el bien mayor, que son nuestros alumnos/as y párvulos; por lo mismo, agradecemos la comprensión de las madres, padres y apoderados ante esta contingencia", cerró la entidad dirigida por Pablo Baeza.

Las manipuladoras demandan en el país el pago de finiquitos adeudados por

empresas concesionarias como Las Lagunas, Ecoimport y Grupo TIC, afectando a más de 1.300 trabajadoras. Además, tildan que Junaeb actúa como "cómplice" de estos incumplimientos.

La presidenta de Fenasim (Federación Nacional de Sindicatos de Manipuladoras de Alimentos), Rosa Fierro, declaró recientemente,

según un audio revelado por la prensa nacional, que "el paro va sí o sí" y que "ningún colegio puede dar comida". Instruyó a dirigentes zonales a paralizar actividades sin excepciones y amenazó con multas equivalentes a la remuneración diaria a quienes no se sumen.

AMENAZA DE SANCIONES

Por su parte, Junaeb anunció este lunes la implementación de un plan para reducir los efectos que tenga el llamado a paro de parte de las manipuladoras de alimentos. La dirección nacional defendió "su llamado al diálogo para no perjudicar a las comunidades".

El servicio apuntó que se instruyó a las empresas concesionarias la entrega de alimentación de contingencia, es decir, raciones frías en aquellos establecimientos que no cuenten con personal manipulador de alimentos. Aseveró que en los planteles con funcionamiento regular debe otorgarse el servicio habitual de alimentación caliente con desayuno

no y almuerzo.

"En caso de que no se cumpla lo exigido y los estudiantes no reciban el servicio, Junaeb aplicará sanciones y multas a las empresas concesionarias, por tratarse de un incumplimiento del contrato", subrayó la junta en un comunicado, exponiendo que en todo el país hay cerca de 2 millones de beneficiados con la alimentación escolar. ☺



Los jardines infantiles Cariñositos, Semillitas y Rayito de Sol (sala cuna) de la comuna de Quellón funcionarán en forma normal".

Servicio Local de Educación Pública Chiloé.